

# くろしお子どもニュース

町内児童・生徒が、身の回りのできごとなどをお伝えするコーナーです。

## 学習ボランティア

7月21日から8月2日の間、佐賀小学校1年生から6年生までが、毎朝、中学校に登校して、50分間の補習を行いました。

私は初めて学習ボランティアをして、ちゃんと分かりやすく教えることができるとか心配でした。2年生は二けたの計算や漢字の筆順などを勉強しましたが、教えた「ありがとう」と言ってくれたり、私の名前を呼んでくれてとてもうれしかったです。私自身教えることが苦手だったので、これを機に少しは上手になれたのではないかと思います。(打井)

私が担当した4年生は、私が6年生のときの1年生です。久しぶりに会ったけれど覚えていてくれて、一緒に話したり教えあってとても楽しかったです。教えていると「こうやったかな」という問題もあったけれど、先生もアドバイスをくれて助かりました。

小学生はみんなが笑顔であいさつしてくれて、私たちもやる気がわいた学習ボランティアでした。(吉田)



(佐賀中学校 3年 打井向日葵・吉田鈴華)

## 自由研究・作品発表会

9月7日、全校で「自由研究・作品発表会」をしました。この発表会は、上川口小で毎年行われているものです。夏休みの自由研究や、作った作品を一人ひとりが全校の前で発表するものです。

今年の作品の中で工夫されていると思った作品は、四年生の深木ねねさんが作ったミニガーデンです。しばふを一本一本作っていたり、小さなねんどで庭になるぶどうを表現していました。その他にも、妹がたまごアレルギーなので、たまごアレルギーについて全校のみんなにわかっていたほしいと自由研究で調べた人もいました。それには、ラーメンにたまごが使われていないものがあつてびっくりしました。

今年初めて発表した一年生は魚つりのおもちゃをみせてくれたり、ゴムでつぼうでうつつみせてくれる人もいました。自由研究や作品の発表は、工夫されていて力作ばかりでした。地域の方からは「一人一人がとても工夫をされていて感心しました」と高い評価をもらいました。保護者のみなさんからも「来年もやってほしい」という声が多かったです。



(上川口小学校 6年 下村一稀・田所星那・千葉雛・松岡優乃介)

## 夏祭り

8月19日に、拳ノ川小学校で、佐賀北部夏祭りがありました。校庭の周りに屋台が出され、かき氷・焼き鳥・ジュースやたきこみご飯が売られていました。お父さんやお母さんたちも、焼き鳥を売っていました。汗だくでした。

校庭の真ん中には、トラックを飾りつけたステージがありました。ほくたち子どもは、出し物をしました。1・2年生は、マジックショー、3・4年生は一輪車とけん玉、5・6年生は小唄と歌を発表しました。

マジックショーは、「マジックパワー、えいっ」というおまじないがかわいかったです。ひものマジックでは、ぜったいからまると思ったのに、するつとひもがぬけて、びっくりしました。けん玉の技は、ろうそく・剣先すべり・廻し剣・大技の飛行機、最後に「もしもしかめよ」の歌に合わせてお客さんが拍手してくれました。出し物はどれも、大成功だったと思います。



(拳ノ川小学校 3年 山本あず・岩本悠汰)